



Madame la Rectrice
de l'académie de Strasbourg

Strasbourg, le 14 janvier 2022

Madame La Rectrice de l'académie de Strasbourg

Le SNUipp-FSU 67 s'étonne qu'au lendemain d'une mobilisation considérable qui a contraint le ministre Blanquer à repousser les évaluations CP mais également les actions de formation au-delà des vacances scolaires dans notre académie, que dans certaines circonscriptions des actions de formation continue dans les REP+ soient maintenues malgré les conditions sanitaires que nous connaissons.

S'agit-il d'une provocation au lendemain d'une mobilisation qui revendiquait des conditions de travail décentes pour les personnels ? Ce mail de circonscription adressé aux écoles résonne comme un nouvel acte de mépris. Nous dénonçons, outre une insupportable dérive évaluative dans notre département, un management brutal déconnecté des réalités.

L'école de la confiance, si chère au ministre Blanquer, ne cesse d'être démentie par des agents transmetteurs très zélés. Comment comprendre que vos engagements d'hier sur l'ajournement des formations soient immédiatement contredits par certains IEN ?

Le SNUipp-FSU 67 vous demande donc de transmettre votre consigne clairement au DASEN du Bas-Rhin en lui indiquant que les formations et animations pédagogiques sont suspendues sans aménagement possible ni dérogation quelconque jusqu'aux vacances scolaires d'hiver.

Veillez croire, Madame la Rectrice, en notre entier dévouement au service public d'éducation.

Pour le SNUipp-FSU 67

Richarde Clauss Jonathan Welschinger (secrétaires départementaux adjoints)